

Des avocats cubains et étrangers débattent à La Havane du droit au travail et de la protection sociale



La Havane, 20 mars, (RHC).- Près de 500 avocats cubains et étrangers débattent à La Havane de questions liées au droit au travail et à la protection sociale.

La justice du travail, les dangers qui menacent la liberté syndicale, la classe ouvrière et le mouvement des travailleurs sont à l'ordre du jour de la rencontre.

Maître Guillermo Ferriol, président de l'Association cubaine du Droit au travail et à la protection sociale et secrétaire général de l'Association Latino-américaine de la discipline, a souhaité la bienvenue aux délégués et invités à la 13e édition de la convention internationale présents à l'amphithéâtre de l'université de La Havane.

«Nous vous accueillons dans cette salle de l'université de La Havane, un centre d'études qui a formé des leaders étudiants, syndicaux et politiques.

Nous vous accueillons dans une ville touchée par des événements climatiques qui s'attelle à célébrer comme il faut le 5e centenaire de sa fondation.

Nous vous accueillons dans un pays qui continue à parfaire son système socialiste où le droit et notamment le droit au travail et à la protection sociale trouvent les conditions propices pour leur perfectionnement et leur développement.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/186311-des-avocats-cubains-et-etrangers-debattent-a-la-havane-du-droit-au-travail-et-de-la-protection-sociale>



Radio Habana Cuba